
温が上がり、地球環境に重大な影響を及ぼす」と発
表しました。今ある地球温暖化の予測は全て真鍋氏
の業績を出発点としているということです。
我々はどうしたらいいかと言うと、地球温暖化の
原因となるＣＯ２を減らすことです。再生可能エネ
ルギーの活用、エコカーの普及、森林を増やす、な
どです。寺西さんの太陽光の活用も非常に重要だ
と思います。我々個人でできる対策は、電化製品を
使わない時は消す、冷蔵庫の余分な開け閉めはし
ない、エアコンの設定を適温にする、などです。省
エネ効果の高い新製品への買い換えも有効です｡

□幹事報告 宮下一成幹事
⑴11月25日のメールにて配信した下期会費・米山
普通寄付金のお支払い期限は12月31日㈯です。
⑵インターシティ・ミーティング（ＩＭ）が来年２月
21日㈫に開催されます。登録義務者には個別に
ご案内しますので、期限までにご回答下さい。
⑶クリスマス夜間例会について／今回は夜間家族例
会です。ＯＢの方にもご案内予定です。出欠回答
を12月14日㈬までにお願いします。また、お楽
しみ抽選会の景品のご協賛を親睦活動・家族委
員会で募っていますのでご協力をお願いします。
⑷本日例会後、第５回理事会を開催します。
⑸『ＣｈｉａＸｍａｓＬｉｖｅ』が12月23日㈮に行われ
ます。オープン＝18：00、会場＝中区栄１丁目『モ
ナペトロ』、ミュージックチャージ＝9,000円。

萱垣 建 会長

早いもので明日から12月です｡
元会員で鹿島建設の中野征助
さんが81歳で永眠されました｡
ご冥福をお祈りします。

今日は気候問題についてのお話です。気候変動は
これまでは自然の要因でしたが、今は人為的な要因
が大きいということです。地球の平均気温は産業革
命前に比べ１℃程上昇しています。最近の10年間
（2011～2020年）に絞ると1.09℃上昇しています｡
地球の平均気温が今後１℃上昇した場合、日本国
内の猛暑日発生回数は1.8倍になると言われていま
す。平均気温が２℃上昇すると約２億人が飢餓に陥
るということです。温室効果ガスの排出を抑えなけ
れば、21世紀中に平均気温は4.4度上昇し、多くの
動植物が絶滅するのではないかと言われます。
特に北極圏では他の地域より３倍の早さで温暖

化が進んでいるそうです。というのは、南極の氷の
厚さが３ｋｍなのに対して、北極の氷は３ｍしかな
くて早く溶けてしまうからです。北極の氷が少なく
なると、今２万6000頭しかいないホッキョクグマ
も絶滅の恐れがあるということです。
地球温暖化の警告を初めて発したのは、2021年
にノーベル賞を獲得した真鍋淑郎氏です。真鍋氏は
50年前に「地球上の二酸化炭素濃度が上がれば気

□司会 近藤かえで会場運営委員
□ロータリーソング 岩崎光記ソングリーダー委員
「四つのテスト」「輝く理想」

□出席報告 古田昇平出席・ニコボックス委員
会員数82名(免除者10名)
義務者出席52名 免除者出席６名
総数58名 出席率74.36％
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新会員卓話例会
地球温暖化問題、我々にできることは？

◇第1438回 12月７日㈬ 通常例会（和食弁当）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
年次総会 誕生日・結婚記念日祝福
【例会後】被選理事会

◇第1439回 12月14日㈬ 通常例会（洋食弁当）
近況報告 米山奨学生 趙小敏さん
新会員卓話 大勝浩二さん
【例会後】第６回理事会

＜ 例会開催予定 ＞

第1437回例会
（カレー）

12月は疾病予防と治療月間です

会長あいさつ



□第51回 ロータリー研究会出席報告
神野重行パストガバナー

ロータリー研究会は、ロータリーリーダーが国際
ロータリーやロータリー財団について意見交換し、
交流を深め合う目的で毎年開かれています。今年
度は今月21日㈪、22日㈫に神戸で開催されました｡
研究会に先駆けて19日㈯は財団のセミナー、20
日㈰はガバナーエレクト・ガバナーノミニー研修
があり、私はガバナーノミニー研修のうち、パート
ナーの研修の責任者を仰せつかりました。
ロータリー研究会は春頃から準備委員会があり、
私も一員として関わって参りました。今回はジェニ
ファー・ジョーンズＲＩ会長と、私のガバナー年度の
ＲＩ会長で財団管理委員長のイアン・ライズリーさ
んに来て頂き、とても充実した研究会になりました｡
最初の夜は厳粛なＲＩ会長歓迎晩餐会でしたが、
２日目は今年は皆で楽しもうと、私は岡山南ＲＣの
ウクレレ同好会
と一緒に大変盛
り上がりました｡
次年度は両角

会長、藤井ガバ
ナー補佐も是非
ご出席下さい。

□「クラブ国際奉仕委員長会議」報告及び
台湾訪問・国際大会開催のご案内

国際奉仕委員会 近藤元帥委員長
まず９月21日㈬に開催された第１回クラブ国際

奉仕委員長会議のご報告です。今回はラオス国際奉
仕活動など４つの活動報告がありました。地区国際
奉仕委員会では、長年ラオスで「水と衛星」を中心に、
ＲＩの７つの重点分野にあてはまる奉仕活動をして
おり、昨年度は簡易水道事業、子供たちの果樹園事
業、植林事業に取り組んだということです｡
続いて、台湾訪問のご案内です。2019年以来コ

ロナにより途絶えている台湾訪問ですが、来年３月
22日㈬の台北建成ＲＣ創立26周年記念例会に参
加するため、３月21日㈫～23日㈭に台湾を訪問し
ます。参加ご希望の方は事務局までご連絡下さい｡
最後に国際大会のご案内です。来年５月27日㈯
～31日㈬にメルボルンで開催されます。ご参加さ
れる方は12月15日㈬までに事務局へご連絡下さい｡
皆様、奮ってご参加下さい。

□同好会「男の料理」のご案内
世話人代表 藤井圓隆会員

コロナの影響もあり長年休眠状態だった「男の料
理」を再開します。包丁を握ったことのない方でも
気軽に参加して頂ける同好会です。今回はたての街
地下２階「ＷＩＮＥとアテ 円庄」の女性ソムリエ・髙
阪珠美さんを講師にお招きします。同好会メンバー
でなくても、特に新会員の方、是非ご参加下さい。
12月13日㈫、場所は大黒寺。料理を作る方は16時
～・5000円、試食・宴会だけの方は18時～・6000
円です。12月６日㈮までにご返信をお願いします。
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「自己紹介・会社紹介」
引原慶三さん

私は1970年７月22日生まれで
す。私もそうですが、私の父も転
勤族でしたので、京都府の舞鶴で
生まれ、小・中が大阪、高校が福井、

京都で浪人して、大学は東京の早稲田大学です。
1994年に住友海上（現・三井住友海上）に入社し
て最初に岡山に配属され、そこで結婚しました。大
阪、東京と経て、岐阜に５年間勤務しました。その
後神戸に転勤になった時、大阪に家を購入しました。
片道１時間半の通勤を４年間繰り返したのは結構大
変でしたが、それが家族と過ごした最後となり、以
降は秋葉原、名古屋と単身赴任をして３年目です。
転勤族には良し悪しありますが、食べ歩きが趣味
の人間にはこの上ない環境です。知らない街でお
店を見つけるために、私はＲｅｔｔｙというアプリを
使っています。利用歴を見ると５年で1000軒以上
行っていることになります。今年私の中でぶっち
ぎりの１位は伏見にある香蘭園さんという中華料
理屋さんです。青椒肉絲で感動したのは初めてです｡
食べ歩きともう１つの趣味がゴルフです。自他共
に認める下手の横好きですが、先日古田さんの新会
員卓話でドライバーに鉛を貼ったらいいという話
を聞いて、ニヤニヤしながら早速試してみました。
ところが、何回打っても、飛距離は落ちるわ、振り
遅れて右に飛び出すわと散々でした。そんな簡単に
うまくいかないですね。次回のゴルフ部会のコンペ
は真面目に練習して挑みたいと思います。
最後に会社の紹介です。三井住友海上は損害保険
の会社です。私は最初の岡山以外、25年以上、自動
車販売店さんに特化したディーラー営業に携わっ
てきました。近年は大規模災害、サイバー、新型コ
ロナなど、新たなリスクがどんどん出てきており、
それに合わせて私どもも新しい商品を色々開発し
ております。また、私どもの積み上げてきた様々な
データを駆使して、減災、防災に役立つ商品の販売
にも注力しております。保険で皆様のチャレンジを
応援して参りますので、お気軽にお声がけ下さい｡

ニコボックス 古田昇平出席・ニコボックス委員
○前任ロータリアンの中野征助が81歳で永眠しました。生
前に賜りました皆様のご厚情に感謝してご報告申し上げ
ます。 (長澤正志さん)

○サッカーＷ杯のせいで昼と夜が逆転した生活を送っておりますが、
正直体調イマイチの今日この頃です。明日からは師走となり、お酒
を呑む機会が増えますが、皆様どうぞご自愛下さい。さて、引原さ
んには本日の卓話、どうぞ宜しくお願い致します。(宮下一成さん)

○先週のロータリー研究会報告をさせて頂きます。リアルで
大盛会でした。 (神野重行さん)

○11月25日、５回目のワクチン接種が終わりました。今後
健康に留意し、楽しく過ごします。 (寺西英宏さん)

○私が代表を務めるゼネラルヒートポンプ工業について11
月26日の中部経済新聞に記事が掲載されました。当社ヒー
トポンプによる電気代やＣＯ２の削減をクラウドで見える
化するサービスを始めました。 (柴 芳郎さん)

新会員卓話


